

Lo de San Luis ya es trágico. Un solo triunfo y dos goles en siete encuentros disputados lo tienen con la única misión de mantener la categoría y prácticamente imposibilitado de cumplir el objetivo planteado por la dirigencia para esta temporada: el ascenso. La campaña de Marcelo Raya no sólo no mejoró lo hecho por su antecesor, sino que ha empeorado el fútbol mostrado por San Luis. A esto se le suma la presunta salida de Luis Solignac, jugador que lleva dos semanas en el club, por una lesión de cadera.

El encuentro comenzó con la misma dinámica de los últimos partidos. Los canarios buscaron tener más la pelota y mostraron un juego más horizontal. Por su parte, la visita, fue mucho más directa y se hizo de las chances más claras para ponerse en ventaja. Un tiro en el palo y un gol de chilena anulado fueron las acciones principales de la primera parte, ambas generadas por los loínos. El posible resultado se veía venir.

Anuncio Patrocinado



El complemento inició con un cuadro amarillo un poco más protagonista que en la primera parte. Los hombres de Raya llegaron en volumen a la zona rival pero no lograban hacer un daño contundente o preocupar en demasía a la banca de Calama. Ya cerca del final, un error defensivo deja a Maximiliano Cuadra presto para encarar a Heredia, eludirlo y anotar el tanto de la victoria para los del norte (82'). Los quillotanos reaccionaron, pero no fue suficiente. Un tiro en el punto penal de Álvaro Céspedes, que se fue elevado, fue la más clara de los locales en todo el partido.

Lo mostrado por San Luis tiene al total de su fiel hinchada con la paciencia agotada. Algunos ya piden la salida de Raya, quien en conferencia descartó dar un paso al costado. Por mientras, el equipo se mantiene “a flote” por las actuaciones de Hugo Soria, Antonio Estrada, Sebastián Parada y Pablo Heredia.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El próximo desafío será ante Ñublense de Chillán, líder absoluto de la B, el próximo lunes a las 18:30 horas, en el Nelson Oyarzún. El encuentro será transmitido en vivo por CDF.

Por: Javier Tobar Foto: Luis Colima [@SoyCanario](#)

y tú, ¿qué opinas?